

La part provinciale de la population canadienne continue de diminuer

- La proportion de Canadiens vivant dans les provinces de l'Atlantique a diminué au cours des cinq dernières décennies, passant de 9,9 % en 1966 à 6,6 % en 2016.
- La proportion de personnes vivant au Nouveau-Brunswick a également diminué. En 2016, le Nouveau-Brunswick était le domicile de 2,1 % des Canadiens. En 1966, 3,1 % de la population canadienne vivait dans la province.
- En 2016, la population de l'Ontario et du Québec—les provinces les plus peuplées—représentait 61,5 % de la population canadienne. La part de l'Ontario représentait 38,3 % du total, une augmentation par rapport à 34,8 % en 1966, tandis que la part du Québec est tombée à 23,2 %, en baisse par rapport à 28,9 % en 1966.
- En 2016, près d'un tiers des Canadiens (31,6 %) vivait dans l'ouest du pays. La Colombie-Britannique présentait la plus forte proportion (13,2 %), suivie de l'Alberta (11,6 %), du Manitoba (3,6 %) et de la Saskatchewan (3,1 %).
- Considérés ensemble, les trois territoires représentaient 0,3 % de la population canadienne totale, peu varié depuis 1911.

